
省高院院长走基层求真话
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“大家要多提意见，多从
有问题的方面谈， 我这次主
要是来听真话的。 ” 昨日下
午，在结束对罗山、新县、光
山基层法院的调研后， 在市
中院召开的人大代表、 政协
委员座谈会上， 河南省高级
人民法院党组书记、 院长张
立勇开门见山， 真诚地希望
人大代表、 政协委员们就法
官作风、 纠正四风等问题和
法院工作中存在的问题发表
看法。

座谈会上， 张立勇院长
说，目前省高院将反腐败问题
放在一切工作的首位，但还存
在着力度不够、态度不够坚决

等问题，希望代表们不要有顾
虑，敞开胸怀，少讲表扬肯定
的话，多讲问题和意见。

听了张立勇院长的表态，

与会的代表委员们也直抒胸
臆、畅所欲言。全国人大代表、

河南羚锐公司董事长熊维政
说，羚锐能有今天，可以说是
依法治企的受益者。 “张立勇
院长对中央巡视组反映的问
题也不遮不掩，主动查找并积
极整改，这个很好。目前，在我
周围还没有人反映法官徇私
枉法的事情，我相信只有公平
的法律才能有生命力。 ”

“熊维政代表发言还是表
扬得多，批评得少。 ”听完发
言， 张立勇院长真诚地补充
道。

“目前，全国都很重视反

腐工作，反腐倡廉给大家敲响
了警钟。 如果说有什么意见，

我希望各级法院能多到企业
宣传法律，多给我们上上法治
课，因为我们在这方面还很欠
缺。”省人大代表、信阳高兴达
节能建材有限公司工程师孙
高俊的发言明显犀利地多。

从下午三点开始，一直到
傍晚六点多，三个多小时的座
谈会气氛热烈，代表、委员们
踊跃发言， 既有结合自身经
历，对信阳法院近年来在维护
公平正义、保护弱势群体等方
面积极探索的肯定，又有中肯
的意见和建议，张立勇院长都
认真地边听边记。

座谈会上，省高院副院长
史小红向代表、委员们通报了
省高院党风廉政建设情况。
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占道经营影响市民通行
人行通道变成“骑路夜市”

� � � �信阳消息（记者 张勇）

每天
18

时
至

22

时， 我市中心城区多条主干道路
边的人行道就变成了小商品市场。在这
些“骑路夜市”里，服装、鞋帽、小电器、

桌椅板凳、图书文具、水果等应有尽有，

比超市里的商品还要齐全。

10

月
9

日
19:30

， 记者在新七大道
羊山五街至和谐家园社区路段的人行
道上看到，琳琅满目的商品占满整个道
路，有些商贩用车辆当货架还占据了非
机动车道。 许多摊位前摆放着音响，此
起彼伏的噪声，刺激过往行人的耳膜。

“这本来是人行通道，市民休闲散步
的地方，咋就成了夜市了呢？ 也不见有部
门来管一管。 ”正在散步的徐女士如此抱
怨道。

市体彩广场周围也聚满了夜市摊

位，记者看到，跳广场舞的市民紧挨着
小摊贩，小心翼翼地翩翩起舞。

“我现在白天在商场里打工，每月
的工资才

1000

多元。 为了多挣点钱，才
想着夜晚在人流量多的路边摆个小摊
儿。 不过，我这些商品价格都不贵，也很
实用。 ”一名小贩笑着对记者说。

记者通过询问一些商贩的商品价
格，发现确实不贵，但大多质量不好。 在
一个书摊前， 记者随手翻开一本书，发
现有许多错别字，好像是盗版书。

“马路市场不仅占道影响交通，而
且商品的质量难以保证。 如果有关部
门对其加强管理和监督， 使其规范经
营，或许在方便市民购物的同时，也能
给商家带来更多的效益。 ”市民侯先生
说。

本报记者 王洋

� ��� 10

月
9

日晚上，河区金牛山办事处在华森社区举办了“创卫健康知识进
社区”广场文艺演出活动。整场演出共

12

个节目。通过快板、舞蹈、相声、三句半
等演出形式，不仅丰富了辖区居民的精神文化生活，而且以寓教于乐的方式，加
深了居民对卫生健康知识的理解。 图为演出现场。

本报记者 张 勇 摄

速度快噪声大
“鬼火”小摩托惊扰申城

� � � �信阳消息（见习记者 陈奕兆）

近
期，有市民向记者反映，每天晚上八九
点钟以后，在市区的主要干道上，经常
看到一些年轻人驾驶着发出轰鸣声的
无牌照小摩托车飞驰而过

,

有些胆大者
甚至在车流量较多的路段随意闯红灯、

变道行驶
,

给行人带来极大的安全隐患。

为验证市民反映的情况，昨日晚上
8

时许， 记者在城区道路上随机进行了
采访。

在申城大道与民权路交叉口，记
者注意到有六七辆小摩托车呼啸而
过。 这些摩托车与普通家用摩托车不
同，车辆的轰鸣声很大，而且还有警用
鸣笛，骑行者结伴而行，驾驶人大多数
是

20

多岁的小青年，他们骑车时非常
得意， 毫无顾忌路口的红灯， 飞奔而
去，发出巨大的轰鸣声。

“这些车辆俗称‘鬼火’，可以到专
门的改装店改装消音器、喇叭，这样跑
起来比较引人注目， 骑起来也比较酷。

实际上这种小摩托车严格来说应该叫
燃油助力车，经过改装的小摩托车安全
性能本来就差， 再加上摩托自重轻，速
度快，很容易发生交通事故。 我以前就
是骑这种车跑快了没刹住车，把别人撞
了我自己也受伤了， 才知道其中的危
险。 ”路边的陈先生告诉记者。

市民李女士说， 在东方红大道有很
多年轻人骑着小型的踏板摩托车来回晃
荡， 一路狂奔， 马达发出的噪声特别刺
耳，车子横冲直撞，吓得我都不敢让孩子
自己过马路。 “尤其是夜里，这种摩托车
的声音比拖拉机的声音还大，飞驰而过，

走很远还能听到轰鸣的余音， 吵得我们
晚上都休息不好。 ”家住附近的王大爷非
常痛恨“鬼火”。

修理摩托车的张师傅说，私自改装
小摩托车原本就存在着安全隐患，如果
再不遵守交通规则，超速行驶，那就是
拿自己和他人的生命当儿戏。 一旦车辆
失控

,

后果是不堪设想。


